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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Краевая акция "Остановим насилие против детей" проходит на Таймыре 
Во всех населенных пунктах Таймырского Долгано-Ненецкого муниципального района с 

15 по 30 апреля проводится ежегодная краевая межведомственная акция "Остановим 
насилие против детей". Об этом сообщили в районном управлении общественных связей.  

Всеми субъектами системы профилактики в муниципальном районе определены планы 
работ в рамках акции. Сотрудники Отдела внутренних дел Таймыра будут проводить 
проверки условий проживания несовершеннолетних и их родителей, ранее привлекавшихся к 
ответственности либо находящихся в социально-опасном положении. 

На базе МКУ "Таймырский молодежный центр" запланированы различные акции, 
круглые столы и дискуссии с подростками на тему защиты прав детей и предупреждения 
фактов жесткого обращения с ними. 

В образовательных учреждениях района с родителями и детьми проведут классные 
часы и общие собрания, различные тренинги, лекции, консультации, тестирование. Классные 
руководители проведут профилактические беседы среди учащихся, в ходе которых ребятам 
расскажут о своих обязанностях и правах, проинформируют о работе телефонов доверия. 

Основные цели мероприятия – привлечение внимания общественности к проблеме 
насилия в отношении детей, предупреждение и выявление данных фактов, обеспечение 
защиты прав несовершеннолетних, а также формирование активной гражданской позиции 
населения. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Глава Дудинки поздравил главу местной власти Норильска 

Глава Дудинки Алексей Дьяченко принял участие в торжественной церемонии  
вступления в должность вновь избранного Главы города Норильска Олега Курилова. 
Инаугурация состоялась 17 апреля в музее истории освоения и развития Норильского 
промышленного развития. В своем приветственном слове Алексей Михайлович отметил, что 
у Дудинки и Норильска выстроены добрососедские, конструктивные отношения. «Знаю Олега 
Геннадьевича по его работе на разных должностях и поэтому уверен – сотрудничество наших 
городов и в дальнейшем будет таким же плодотворным,  принося пользу и дудинцам, и 
норильчанам», – поздравляя мэра Норильска, сказал Алексей Дьяченко. 
 
В Дудинке воссоздадут уголок истории 

Ко второму этапу проекта «Мосты нашей памяти» приступят в Дудинке этим летом. 
Подрядная организация ООО «Элком», выигравшая аукцион на производство работ, 
выполнит ремонт деревянного моста, расположенного на улице Советской в районе здания 
№ 18, изготовит и установит перила, балясины, опоры освещения. Все элементы конструкции 
будут аутентичны существовавшим более полувека назад. Авторы проекта, сотрудники 
Администрации города – архитектор Ирина Мальцева и инженер Светлана Кондрина, чтобы 
сохранить историческую достоверность восстанавливаемого объекта, неоднократно 
консультировались со специалистами Таймырского краеведческого музея, изучили 
фотографии и документы, датированные 50-80 годами прошлого века. Срок окончания работ, 
установленный муниципальным контрактом – 25 июня  текущего года. Территорию вокруг 
реконструируемого моста также благоустроят, но уже силами горожан во время проведения 
общегородских субботников.  

«Таймырский телеграф» 
 
В Дудинке спешат делать добро 

В Дудинке продолжается вторая городская добровольческая акция «Неделя добра». На 
приглашение организаторов – отдела молодежной политики городского комитета культуры с 
16 по 22 апреля принять участие в акции откликнулись волонтеры шести организаций и 
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учреждений. Для воспитанников социального приюта и детского дома, подопечных 
Таймырского социально-реабилитационного центра, маленьких пациентов 
противотуберкулезного диспансера, учеников младших классов школы-интерната и 
коррекционной школы пройдут викторины, «Уроки вежливости», игровые программы, 
спортивные состязания, спектакли кукольного театра. Проведут эти мероприятия ребята 
постарше – студенты Таймырского колледжа, гимназисты, учащиеся первой, третьей и 
четвертой школ, активисты детско-молодежной организации «Алый актив». 

«Таймырский телеграф» 
 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Губернатор Красноярского края Лев Кузнецов в ходе рабочей поездки на Таймыр и в 
Норильск провел встречу с главой города Олегом Куриловым  

Губернатор заслушал доклад градоначальника о реализации региональных программ 
переселения и модернизации объектов коммунальной сферы и жилищного фонда Норильска, 
разработанных по четырехсторонним соглашениям между Министерством регионального 
развития РФ, Красноярским краем, компанией «Норильский никель» и муниципалитетом. 

Особое внимание глава региона уделил строительству трех детских садов, два из которых 
возводятся на средства «Норильского никеля», один – на условиях софинансирования из 
краевого и местного бюджетов. Лев Кузнецов подчеркнул исключительную важность 
своевременного введения в эксплуатацию дошкольных учреждений с учетом необходимости 
окончательного решения проблемы нехватки мест в детских садах Норильска. 

Кроме того, Олег Курилов доложил о подготовке к проведению работ по благоустройству 
территории, капитальным ремонтам и реконструкции социальных объектов, запланированным 
на лето 2012 года.  

Также стороны обсудили восстановление фасадов жилых домов и перспективы 
переселения граждан из ветхого и аварийного жилья. 

«Заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Владимир Стржалковский ознакомился с ходом реализации инвестиционных проектов 
в Норильске 

В эти дни в Норильске работал генеральный директор "Норильского никеля" Владимир 
Стржалковский. Он посетил предприятия Заполярного филиала компании и ознакомился с 
состоянием дел по реализации ряда инвестиционных проектов.  

Первым пунктом в программе пребывания генерального директора компании был Медный 
завод. На заводе реализуются сразу 2 важных инвестиционных проекта – реконструкция 
башенных градирен №1 и №2 и строительство установки окомкования цементной меди. 
Первый проект наполовину реализован: отремонтирована и уже запущена в работу башенная 
градирня №1. Ввод в эксплуатацию объекта позволил более качественно охлаждать 
оборотную воду, исключить незапланированные остановки оборудования в летнее время и 
сброс воды на рельеф. На реконструкцию планируется поставить вторую градирню. 

Второй инвестиционный проект связан со строительством установки окомкования 
цементной меди. С ее помощью из цементной меди и катрельной пыли будут производиться 
окатыши для переработки на конвертерах в качестве богатых холодных оборотов на 
заключительной стадии процесса "варки" черновой меди. Это позволит исключить 
переработку цементной меди в печах Ванюкова, стабилизировать технологический режим 
плавки сульфидного медьсодержащего сырья и снизить потери цветных и драгоценных 
металлов с отвальным шлаком. Установку запустят в работу в июне. 

В эти проекты вложены значительные средства: ориентировочная стоимость ремонта 
каждой градирни составляет 370 млн. руб., строительство установки окомкования обошлось 
почти в 100 млн. руб. Но самый дорогостоящий проект компании связан с утилизацией серы. 
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На его реализацию планируется потратить более $2 млрд. В результате выбросы диоксида 
серы в атмосферу Норильска сократятся в 4 с лишним раза. 

"Мы понимаем, что экологическую проблему, которая нам досталась в наследство, нужно 
решать. Уже больше года мы предметно работаем над этой проблемой. Был объявлен 
больше года назад международный конкурс. Очень много было участников. Несколько этапов 
шло выделение основных участников, это объясняется тем, что такой технологии утилизации 
серы, которая должна применяться в Норильске, в мире не существует. Поэтому здесь 
непросто взяли технологию, у кого лучше цена, кто быстрее поставит оборудование, но и 
нужны были определенные научные новые разработки применить", – сказал Стржалковский. 

Тендер по утилизации серы, объявленный "Норильским никелем", выиграл европейский 
консорциум во главе с итальянской компанией Techint. Подрядчик проведет реконструкцию 
производственных мощностей Медного и Надеждинского металлургического заводов. Все 
работы будут выполняться "под ключ". 

"Сейчас уже идет 2 месяца фактически согласование контракта. Почему так долго? Потому 
что важно очень выверить штрафные санкции в случае невыполнения сроков заказа, 
задержки сроков. Если будут нарушаться процентные выбросы серы: 1,2 или больше 
процентов, тоже должны предусмотреть, кто за это отвечает, соответственно, деньгами. 
Нюансов достаточно много", – сообщил гендиректор "Норникеля".  

Также в Норильске Владимир Стржалковский ознакомился с состоянием дел по 
проведению капитального ремонта рудно-термической печи №2 плавильного цеха 
Никелевого завода, осмотрел парк новой техники АТО "ЦАТК" и ООО "Норильский 
промышленный транспорт", посетил участок по ремонту оборудования обеспечивающего 
цеха №1 Механического завода. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Загружены первые суда "Енисейского речного пароходства" 

На причале Злобинского грузового района Красноярского речного порта началась погрузка 
щебня для ЗАО "Ванкорнефть" на баржи ОАО "Енисейское речное пароходство". Общество 
по традиции доставит грузы к причалу Ванкора на реке Большая Хета. Об этом сообщает 
пресс-служба "ЕРП". 

В грузовом районе "Песчанка" КРП под загрузку щебнем встали еще 2 баржи пароходства. 
Это первые суда "ЕРП", которые откроют грузовую навигацию этого года.  

В настоящее время погружено и готово к отправке на Север 13 несамоходных судов ЕРП – 
это более 30 тыс. тонн щебня и гравия для "Ванкорнефти". Погрузка 2-х барж в Песчанке, 
одной баржи в Злобино и одной на 26-м км от Красноярска (район посёлка Берёзовки) 
продолжается.  

По предварительной информации в навигацию этого года для ЗАО "Ванкорнефть" 
пароходство доставит почти 120 тыс. т щебня и гравия.  

Параллельно с погрузкой идет накопление материалов на грузовых площадках 
Красноярского и Лесосибирского портов. Ранняя весна сдвигает сроки начала навигации на 
Енисее и его притоках почти на 2 недели раньше. За погодой не успевают доставлять груз в 
порты организации муниципальных образований, работающих на программе Северного 
завоза. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Красноярский край получит более 430 млн из Фонда содействия реформированию ЖКХ 

 Фонд содействия реформированию ЖКХ выделил Красноярскому краю 437, 5 млн рублей. 
Заявку Красноярского края одобрили 30 марта. Первый транш уже поступил накануне, 17 
апреля.  

Как сообщили 18 апреля в пресс-службе краевого правительства, в 2012 году в крае 
запланирован капитальный ремонт 409 многоквартирных домов в 50 муниципальных 
образованиях. 
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Общее финансирование программы капитального ремонта на текущий год составляет 688 
млн рублей, в том числе 437,5 млн рублей — из Фонда содействия реформированию ЖКХ, и 
более 250 млн рублей — средства краевого и местных бюджетов, а также собственников 
жилья. 

Напомним, за год в Красноярске планируют отремонтировать 135 пятиэтажных домов. В 72 
из них работы будут проводить за счет средств городского бюджета. 

Newslab.ru 
 

Грант губернатора «Жители — за чистоту и благоустройство» получили 147 проектов  
Муниципальные образования и жители края, пожелавшие сделать край чище и уютнее, 

получили 120 млн рублей от губернатора, сообщили 18 апреля в пресс-службе министерства 
ЖКХ Красноярского края. 

Конкурс на грант губернатора края «Жители — за чистоту и благоустройство» проводится с 
2007 года. За это время реализовано более 600 грантовых проектов на общую сумму в 400 
млн рублей. В этом году на участие было подано 332 заявки, а победителями стало 147 
проектов. Для их реализации были выделены 120 млн. рублей. 

Победителями конкурса признаны проекты, направленные на реконструкцию уличного 
освещения, благоустройство детских игровых площадок, реконструкцию мемориалов Памяти 
павших в Великой Отечественной войне, ограждение кладбищ, комплексное благоустройство 
сёл, площадей, парков, скверов, обустройство тротуаров и озеленение территории. Один из 
самых положительных критериев для конкурсной комиссии — это активное участие жителей в 
приведении в надлежащее состояние среды обитания, в которой они живут. Самые крупные 
гранты получили районы Красноярска на благоустройство дворовых комплексов, ремонт 
центральной аллеи парка «Гвардейский», проект создания сквера и скульптуры «Аисты» 
около родильного дома в Норильске, а в ЗАТО «Солнечный» благодаря активности жителей 
появится собственный скейт-парк. 

Newslab.ru 
 

Кремль помирил новосибирского губернатора с сибирским полпредом. Новосибирский 
губернатор Василий Юрченко, недовольство которым публично выражал полпред Виктор 
Толоконский, на посту пока удержался, но объявил о структурных и кадровых изменениях в 
правительстве 

Сибирский полпред президента Виктор Толоконский 17 апреля должен был обсуждать 
вопрос о политической ситуации в Новосибирской области с президентом Дмитрием 
Медведевым, но в последний момент Кремль отменил встречу, сообщил «Ведомостям» 
чиновник администрации президента. Зато в администрацию вызвали Юрченко, которого 
критиковал полпред. Перед ним поставлена задача прекратить конфликтовать с полпредом и 
заняться работой, в противном случае он очень скоро может лишиться своего поста, ему дали 
последний шанс, знает человек, близкий к администрации президента. 

Вернувшись из Москвы, губернатор провел экстренную пресс-конференцию, где рассказал 
о грядущих структурных и кадровых изменениях в правительстве. «Система управления 
должна быть динамичной. Структура органов исполнительной власти должна быть живой и 
отражать те задачи, которые нужно решать на определенном этапе. Эти задачи меняются, и 
структура тоже должна меняться», — сказал Юрченко. Он пообещал объявить о кадровых 
перестановках и структурных изменениях в правительстве до конца недели. 

На прошлой неделе Толоконский раскритиковал Юрченко за «ошибки кадровой политики». 
«Сегодня в правительстве должны быть очень ответственные министры, заместители 
министров, которые хотят себя проявить, у которых глаза горят», — сказал он «Ведомостям». 
По его мнению, в команде Юрченко таких людей недостаточно. 

За полтора года у власти Юрченко уволил немало высокопоставленных чиновников и уже 
успел уволить собственных назначенцев: директор департамента массовых коммуникаций 
Андрей Гладченко проработал восемь месяцев, чуть больше года продержался первый вице-
губернатор Алексей Хомлянский. 
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«Губернатор недоволен работой своей команды. В качестве нового вице-губернатора 
обсуждалась кандидатура Натальи Омелехиной», — знает Гладченко. Омелехина сейчас 
входит в состав президиума областного правительства, курирует правовой блок. Она 
представляла интересы Юрченко в конфликте с гендиректором областного ФОМСа Еленой 
Гамарник, уволенной губернатором и восстановившейся по суду. 

«После ухода политического вице-губернатора Алексея Хомлянского целый блок в 
администрации три месяца никому не подчиняется», — отмечает новосибирский политолог 
Дмитрий Пучкин. За это время, по его мнению, правительство успело сделать политически 
неверные решения. В частности, Юрченко до сих пор не прокомментировал арест главы 
областного департамента спорта Валерия Ярова (задержан на прошлой неделе за получение 
взятки): за него это сделал руководитель новосибирского представительства в Москве. 

Vedomosti.ru  
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
В.Чуров: Фальсификаций на видеозаписях из Астрахани не увидел 

Глава Центральной избирательной комиссии Владимир Чуров заявил, что действительно 
увидел нарушения при просмотре видеозаписей с участков в Астрахани, но фальсификаций 
так и не обнаружил. 

В интервью телеканалу "Россия 24" В.Чуров подчеркнул, что нарушения вроде 
несвоевременного погашения использованных бюллетеней носили "процедурный характер" и 
не могли повлиять на итоги голосования. 

"Из того, что я видел ночью с понедельника на вторник, ни одного факта фальсификаций. 
Перекладывание бюллетеней из одной пачки в другую, попытка положить что-то в 
прозрачный ящик заранее и так далее - этого не было", - заявил глава ЦИК. 

Вдобавок В.Чуров назвал бессмысленной голодовку бывшего кандидата в мэры Астрахани 
Олега Шеина, требующего отмены итогов выборов и проведения нового голосования. 

"Голодовку я считаю бесполезной и бессмысленной. Все необходимые действия 
проводились и проводятся в установленном законом порядке", - объяснил чиновник. 

В свою очередь лидер "Справедливой России" Сергей Миронов заявил, что при 
совместном просмотре видеозаписей с В.Чуровым обнаружил на 20 из 42 участков 
"грубейшие нарушения законодательства". Предполагается, что просмотр видеоматериалов 
будет продолжаться до конца этой недели. 

Оппозиция уверена, что итоги выборов, в ходе которых кандидат от "Единой России" 
Михаил Столяров победил, были сфальсифицированы. В город на прошлой неделе 
отправлялись десятки людей из разных городов страны, чтобы поддержать участников 
голодовки. 

РБК 
 

Совфед поддержал увеличение майских праздников за счет новогодних 
Совет Федерации внес в среду поправки в Трудовой кодекс РФ, согласно которым 

новогодние каникулы уже с 2013 года будут длиться не десять дней, как сейчас, а восемь — с 
1 по 8 января включительно.  

Поправки предусматривают, что в нынешнем, переходном году россияне смогут отдыхать с 
29 апреля по 1 мая и с 6 по 9 мая. Соответствующее постановление правительства уже было 
подписано ранее. 

Согласно поправкам, начиная со следующего года два освобождающихся от зимних 
каникул дня правительство РФ сможет заблаговременно (не позднее, чем за месяц до нового 
года) прибавлять к любому государственному празднику. 

В начале февраля премьер-министр Владимир Путин, выступая на съезде РСПП, 
предложил ограничить новогодние праздники 7 января, а дополнительные выходные 
перенести, например, на май. 

Десятидневные новогодние праздники были введены в России с 2005 года. Однако вскоре 
новация стала объектом критики. В Госдуму неоднократно вносились законопроекты, 
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предлагающие сократить новогодние каникулы и увеличить майские, либо установить новые 
праздничные даты. 

Также документ предусматривает обязанность работодателя при выплате зарплаты в 
письменной форме извещать работника не только о ее составных частях, размерах и 
основаниях произведенных удержаний, но и о размерах других начисленных сумм, в том 
числе денежной компенсации за нарушение срока выплаты зарплаты, оплаты отпуска, об 
общей денежной сумме, подлежащей выплате и других выплатах. 

Поправки дополняют статью 236 ТК РФ положением о возможности повышения размера 
выплачиваемой работнику денежной компенсации не только коллективным или трудовым 
договором, как это предусмотрено действующим законодательством, но и локальным 
нормативным актом. 

Кроме того, закон вводит упрощенный порядок разрешения дел по требованиям о 
взыскании начисленной, но не выплаченной денежной компенсации за задержку выплаты 
заработной платы, оплаты отпуска, выплат при увольнении и других выплат, причитающихся 
работнику. 

РИА Новости. 
     

Медведев создает при себе двухуровневую систему экспертов 
При будущем правительстве Дмитрия Медведева появится новый орган — Экспертный 

совет из 15 человек, без согласования с ним нельзя будет принимать некоторые решения. В 
свою очередь члены совета будут взаимодействовать с экспертной группой из 150–200 
человек. В ее состав, как рассказал «Известиям» представитель «Открытого правительства», 
модератор группы «Кадровый потенциал» Александр Брагин, могут входить даже 
оппозиционеры. 

Во вторник Дмитрий Медведев провел последнюю перед инаугурацией Владимира Путина 
и собственным уходом в кабинет министров встречу с рабочей группой «Открытого 
правительства». С этого дня группа прекратила существование, а после 7 мая начнет 
преобразовываться в комиссию. Там и зашла речь об Экспертном совете. 

Предполагается, что эксперты будут присутствовать на заседаниях правительства и 
заседаниях его президиума. Более того, без согласования с ними, считает Брагин, не должны 
приниматься некоторые решения кабинета министров. Перечень этих решений еще 
предстоит разработать. 

Медведев идею создания Экспертного совета одобрил. Понравилась ему и еще одна 
инициатива: сформировать широкую группу экспертов из 150–200 человек, с которыми будут 
плотно работать члены совета. В эту группу должны входить и граждане, «исповедующие» 
протестные настроения, считает Брагин. 

Критериев, по которым будут подбираться представители Экспертного совета, пока нет. 
Схему критериев предстоит детально проработать комиссии «Открытого правительства».  В 
составе Экспертного совета, по словам Брагина, должны быть люди с репутацией 
независимых. А в широкую группу экспертов нужно привлекать не только ученых, но и  
продвинутых интернет-пользователей, в том числе оппозиционных. 

— У нас в рабочей группе по коррупции работали представители «РосПила». Думаю, и 
лично [руководитель этого проекта Алексей] Навальный мог бы привлекаться по каким-то 
вопросам, — говорит Брагин. 

Из каких средств должен финансироваться совет? Аппарат правительства предоставит 
помещения, а средства, допустим, на исследования должны идти из независимых источников. 
Из каких, пока непонятно. 

Еще одна инициатива — «перезагрузить» общественные советы при федеральных органах 
власти. Представители советов должны, например, участвовать в назначении руководства 
своего министерства и рассматривать бюджетные заявки. При этом финансировать 
деятельность совета при том или ином министерстве следует не самому ведомству, а 
правительству. 

Еще одна идея, которая была одобрена на заседании, — отказ участников «Открытого 
правительства» от министерских постов. 
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— Забавно представить, какая трансформация с ними (представителями «Открытого 
правительства. — «Известия») произойдет за месяц, — с улыбкой заметил президент. — 
Отсюда вывод — в новое правительство никого из «Открытого» не брать. Всех оставить на 
своих местах. 

 В состав «Открытого правительства» сейчас входят, например, помощник президента 
Аркадий Дворкович и советник президента Михаил Абызов. 

«Известия» 
 

Кудрин считает, что России необходимы реформы для улучшения делового и 
инвестиционного климата 

 В России необходимо провести целый ряд реформ для улучшения делового и 
инвестиционного климата.  

Об этом заявил здесь в среду декан факультета свободных искусств и наук Санкт-
Петербургского государственного университета, экс-министр финансов РФ Алексей Кудрин, 
выступая на инвестиционной конференции, посвященной открытию представительства и 
началу деятельности в США инвестиционного подразделения Группы ВТБ — компании «ВТБ 
Капитал». 

Кудрин отметил, что способы поднять Россию в рейтинге Всемирного банка по условиям 
ведения бизнеса с нынешнего 121-го места на 20-е, известны. По его словам, России 
необходимо добиваться макроэкономической стабильности, для чего, прежде всего, следует 
решить вопрос об использовании доходов от продажи нефтегазовых ресурсов. «Необходимо 
перейти к строгому, постоянному бюджетному правилу, которое бы четко определило, сколько 
государство тратит от доходов, получаемых в результате выгодной внешней конъюнктуры на 
сырьевых рынках. Потому что именно это влияет на инфляцию и на курс /национальной 
валюты/. Использование нефтегазовых доходов является частью эмиссионной политики на 
рынке, поэтому все инвесторы должны понимать, как это будет происходить», — отметил экс-
министр финансов. 

По его словам, к макроэкономическим факторам относится и налоговая нагрузка, 
определяющая условия для бизнеса. «Если государство увеличивает расходы, дает новые 
обязательства, значит, рано или поздно налоги будут увеличены. Тарифная политика также 
не может быть связана с политической конъюнктурой, выборами. Она тоже должна быть 
строгой и понятной», — отметил Кудрин. 

Кроме того, по словам экс-главы Минфина, необходимо проводить реформы с целью 
повышения эффективности и децентрализации государственного управления, а также 
предпринять меры по демократизации, улучшению качества инфраструктуры и 
реформированию социальной политики. 

«Это всего несколько позиций, но их можно продолжить, и они известны. Настойчивость, 
тщательность /в реализации этих задач/ и определит наши возможности в переходе к 
большей конкурентоспособности и улучшенному инвестиционному климату», — заключил 
Кудрин. 

ИТАР-ТАСС 
 

"Единая Россия" соберет на маевку десятки тысяч россиян во главе с В.Путиным 
Первого мая "Единая Россия" планирует устроить традиционное шествие от Белорусского 

вокзала по Тверской улице, которое завершится митингом около мэрии Москвы. Об этом РБК 
рассказал член партии Сергей Железняк.  

"Это маршрут, который сложился исторически и по инициативе профсоюзных организаций 
всегда проходит в этот день. Думаю, мы не будем нарушать традицию", - добавил он. 

Сегодня в СМИ появилась информация, что праздничное шествие могут возглавить 
лидеры государства Владимир Путин и Дмитрий Медведев. Приглашение действующему и 
новоизбранному президентам направит Федерация независимых профсоюзов.  

В интервью радиостанции "Русская служба новостей" пресс-секретарь премьер-министра 
Дмитрий Песков заметил, что ему о такой возможности ничего не известно. "Я не могу 
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говорить за Дмитрия Медведева, что касается Владимира Путина – я не могу это 
подтвердить. Я не располагаю такой информацией, которую утверждает газета", - заявил он. 

"Я о такой возможности узнал из сегодняшних публикаций СМИ, поэтому сказать о степени 
обсуждения данного вопроса я не могу. Мы будем очень рады, если руководители страны 
присоединятся к нашему мероприятию", - в свою очередь отметил С.Железняк. 

В партии верят, что значительное число россиян примут участие в первомайских 
мероприятиях. "Это традиционно достаточно массовое мероприятие, я думаю, речь идет о 
десятках тысяч", - считает С.Железняк. 

В организации мероприятия участие принимают профсоюзные организации и 
общественные объединения, входящие в Общероссийский народный фронт.  

Это не единственное шествие, намеченное на первое мая. Пройтись по Москве в этот день 
планируют коммунисты, "Левый фронт", "Солидарность", националисты, анархисты и 
антифашисты. А 6 мая оппозиция собирается провести "Марш миллионов", приуроченный к 
скорой инаугурации В.Путина. 

РБК 
 

Главами муниципалитетов смогут стать лишь избранные. В перспективе же, возможно, 
гражданам дадут возможность выбирать начальника муниципальной полиции 

Плотно же укоренилась в сознании нашей элиты идея выборности, поданная еще в конце 
прошлого года президентом Дмитрием Медведевым! Модная, актуальная тема в текущем 
политическом сезоне. Как будто в ответ скептикам, полагающим, что «все закончится» после 
7 мая, когда Владимир Путин из «избранного президента РФ» превратится просто в 
«президента РФ, Минрегионразвития представило без преувеличения революционное 
предложение – расширить перечень должностных лиц, не назначаемых властью, а 
избираемых народом. 

Пространство для расширения выборности ведомство Виктора Басаргина пока что видит, 
правда, лишь на муниципальном уровне. До сих пор речь шла лишь о возможности выборов 
депутатов муниципальных собраний и, кое-где, глав муниципалитетов. Теперь же главы 
органов местного самоуправления будут избираться исключительно населением (в 
настоящее время прямые выборы глав действуют в 55% муниципальных собраний в России, 
а в 45% случаев своих руководителей выбирают местные депутаты), но, мало того, 
Минрегион предлагает избирать также и их замов – не отдельно, правда, а в паре с 
кандидатом в местные «спикеры». 

Также выборными должны стать позиции глав территориальных администраций – т. е., к 
примеру, глав районных управ в Москве. До сих пор все кадровые вопросы на этом уровне 
решались исключительно на уровне глав регионов. Вряд ли, правда, с учреждением выборов 
главы территориальных администраций получат и должный объем полномочий, 
освободившись от зависимости от губернатора или мэра. Ведь здесь возникает скорее даже 
не институциональный, а банально финансовый вопрос. Во всяком случае, на данном этапе 
пока что решительно невозможно спрогнозировать ситуацию, что обретшие власть от народа 
главы районов ринутся тут же претворять в жизнь чаяния местных жителей без оглядки 
наверх. А ведь именно такой расклад видится инициаторам нововведений в Минрегионе. 

Минрегион также предлагает выбирать начальников муниципальной полиции и руководство 
контрольно-ревизионных органов. Как водится, дальше собственно предложений дело не 
пошло – лишь обозначили как повод для дискуссии, но повод, надо сказать, интересный. 
Очевидно, все «невыборные» механизмы регулирования ситуации власть тут исчерпала, и 
перед нами – скорее даже жест отчаяния, чем стремление следовать политическому тренду. 
Однако авторы признают: внедрение выборности глав муниципальной полиции станет 
возможным лишь после соответствующих поправок в Закон «О полиции». Америка Америкой, 
но в наших краях есть какая-никакая устоявшаяся структура органов и, как ни банально, 
традиция. Полицейский, ставящий требования народа выше требования начальства, по 
крайней мере на нынешнем этапе выглядит фантастикой. 

Как фантастичной пока что кажется и версия, что власть под давлением среды протеста 
решила приступить к демонтажу пресловутой «вертикали». Ее, правда, как говорят злые 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

10 

языки, как будто бы и нет вовсе: не работает, управление всем и вся производится в ручном 
режиме. Если так, то, похоже, власть всего лишь начала уставать делать вид, что у нее всё 
под контролем. Это ведь на самом деле очень утомительное и скучное занятие... 

«KM» 
 

А.Бастрыкин создал спецотдел СКР по преступлениям полицейских 
Глава Следственного комитета России Александр Бастрыкин 18 апреля подписал приказ о 

создании специализированного отдела по расследованию преступлений, совершенных 
сотрудникам полиции и других правоохранительных органов. Указанное подразделение будет 
входить в структуру Главного следственного управления России, сообщили РБК в пресс-
службе СКР.  

Аналогичные отделения будут созданы и на базе следственных управлений СК России по 
федеральным округам, а также в структуре Главных следственных управлениях по Москве, 
Московской области и Петербургу.  

Помимо непосредственно расследования преступлений, совершенных полицейскими и 
другими должностными лицами, следователи будут заниматься рассмотрением сообщений и 
материалов о подобных преступлениях, в том числе и по сообщения СМИ. Подразделения 
ФСБ будут обеспечивать оперативное сопровождение СКР по этим уголовным делам. 

Как пояснили в ведомстве, необходимость создания указанной специализированной 
структуры обусловлена объективными причинами. В ведомстве отметили, что зачастую при 
расследовании уголовных дел в отношении сотрудников полиции следователи сталкиваются 
с дополнительными сложностями, ведь фигуранты уголовных дел, обладая специальными 
познаниями и навыками оперативно-разыскной деятельности, используют их именно в 
корыстных целях, делая все, чтобы запутать следствие и уйти от ответственности. В СКР 
намерены также анализировать практику расследования уголовных дел в отношении 
полицейских и вырабатывать эффективные методы расследования указанных преступлений.  

РБК 
 

7. РАЗНОЕ   
 
В России может наступить новый 91-й год. Медведевская четырехлетка не оправдала 
ожиданий  

 «Экономические итоги медведевской эпохи: мечты и звуки». Под таким характерным 
названием вчера в Москве прошел круглый стол независимых экономистов, которые 
попытались составить список достижений и провалов четырехлетки Медведева–Путина. 
Похвастаться особенно нечем. Инновации и модернизация остались невоплощенными 
мечтами. Разговоры о создании международного финансового центра больше похожи на 
пустой звук. Коррупция оказалась неизлечимой болезнью. Несырьевой сектор по-прежнему 
страдает дистрофией, а сырьевой достиг предела своих возможностей. Совсем скоро в 
стране наступит новый 91-й год, то есть период экономического тупика и вакуума идей, когда 
реформы станут жизненно необходимы, но у элит не будет даже самого общего плана 
действий.  

Основываясь на данных Росстата, специалисты компании ФБК провели расчет 
основных макроэкономических показателей РФ за четыре года правления тандема. С 2008 по 
2011 год прирост ВВП РФ составил лишь 5,5%. То есть среднегодовой прирост ВВП 
колебался на уровне 1,3%. Для сравнения: с 2000 по 2007 год ежегодный прирост ВВП в 
среднем превышал 7%. Индекс промышленного производства показал за четыре года 
прирост 3,4%, прирост инвестиций в основной капитал – лишь 4%, общая численность 
безработных за четыре года выросла на 9%. Более или менее успешно на общем фоне 
выглядят только сельское хозяйство, оборот розничной торговли и услуги связи.  

Как сообщает директор департамента стратегического анализа ФБК Игорь Николаев, 
если сравнить Россию с ее партнерами по БРИКС – Бразилия, Индия, Китай и ЮАР, – то по 
экономическому росту она среди них является аутсайдером. Китай показал за 2008–2011 
годы прирост ВВП на 44,2%, Индия – на 34,1%, Бразилия – на 15,6%, ЮАР – на 8%. Не 
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лучшие позиции у России и на постсоветском пространстве. Среди 11 стран СНГ РФ занимает 
9-е место, обогнав лишь Армению и Украину.  

Медведев – замечают экономисты – получил в наследство от предыдущего президента 
страну, попавшую в глубокую колею, для которой характерны сырьевая зависимость, 
коррупционный произвол и государственное давление на экономику. Власти провозглашали 
реформы. Однако некоторые из них на деле оказались пустым звуком.  

Достаточно вспомнить, какие задачи ставил перед страной Медведев в своих 
предвыборных инициативах и президентских Посланиях Федеральному собранию. Страна 
реализовывала приоритетные национальные проекты по кардинальному улучшению 
здравоохранения, образования, жилищной сферы, агропрома. Президент провозглашал 
беспощадную борьбу с коррупцией. Говорил о создании в России международного 
финансового центра, а также мощного центра исследований и разработок («Сколково»), о 
стимулировании инвестиций в инфраструктуру, об энергоэффективности, об оптимизации 
госсектора и т.д. Лучше всего из заявленных задач у властей получилось повысить пенсии, 
хотя «об этом достижении в течение ближайших лет мы еще не раз вспомним», заметил 
Николаев. Решение же остальных задач, по мнению эксперта, можно оценить в целом как 
неудовлетворительное.  

Многие государственные проекты носили сугубо конъюнктурный характер, указывают 
экономисты. Уже хрестоматийный пример конъюнктурности – официальный сайт 
нацпроектов, который последний раз обновлялся в 2009 году. Другой пример – неясные 
перспективы «Сколково». «К началу 2012 года достигнуты «организационно-строительные 
успехи» в создании центра иннноваций», – заключает ФБК. А что будет с проектом в будущем 
– не знают, похоже, и сами инициаторы. Так, главный аналитик компании «МК-аналитика» 
Олег Буклемишев сослался на мнение одного правительственного чиновника, который 
сказал, что даже если из «Сколково» не получится наукоград, то это будет хотя бы хороший 
девелоперский проект. Другой пример – инициатива властей по выведению из состава 
директоров госкомпаний министров и замминистров. «И кто заменил ушедших министров и их 
замов? Начальники департаментов, ветераны спецслужб, причем не только российских, и 
еще какие-то люди, о которых вообще невозможно что-либо сказать», – отмечает 
Буклемишев.  

Экс-глава Центробанка, ныне председатель наблюдательного совета ВТБ Сергей 
Дубинин указал на отсутствие четких программ действий, в которых были бы прописаны 
конкретные шаги. Есть стратегии и сценарии, но как только дело доходит до реализации – 
начинаются проблемы. Дубинин привел в пример ситуацию с иностранными инвестициями. 
Все хотят их привлечь, но странно ожидать от иностранцев заинтересованности в российском 
рынке тогда, когда ее нет даже у российских инвесторов, уходящих в офшоры. И это уже не 
экономическая проблема, а политическая, и она требует политических решений – повышения 
прозрачности, обеспечения юридических, социальных и политических гарантий частной 
собственности. О полной дезориентации в экономическом блоке правительства говорит и 
советник Института современного развития Никита Масленников: «Буквально через 
несколько месяцев мы можем оказаться в ситуации 91-го года. Не с точки зрения 
экономической разрухи и коллапса, а с точки зрения того, что надо будет наконец-то делать 
реформы, но как, почему и кто их должен делать – всем до сих пор непонятно».  

Исполнительный директор Центра развития Наталья Акиндинова рассказала о 
растущей зависимости населения и экономики от бюджетных источников. «Если в 2006–2007 
годах около 20% доходов населения составляли выплаты из бюджета в виде пенсий, 
пособий, зарплат бюджетников, то в кризис их доля выросла уже до 30%. Тенденция роста 
сохраняется и сейчас. Растет доля людей, занятых в госкорпорациях, в компаниях, которые 
обеспечивают госзакупки», – поясняет Акиндинова. Одновременно и в частном секторе 
усиливается зависимость от бюджета. Во время кризиса предприятия стали ориентироваться 
на тесное сотрудничество с государством. Выросла доля субсидий предприятиям. И эта 
зависимость от бюджетных поступлений до сих пор никуда не делась. Как итог – растущая 
монополизация. Низкой эффективностью начинает характеризоваться уже не только 
госсектор, но и рыночные предприятия. 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

12 

Итоги правления Медведева–Путина глазами экономистов  

Качественные результаты, достижение 
заявленных целей  

Достижения за 2008–2012 годы  

Модернизация и технологическое обновление  Значимые результаты отсутствуют  

Борьба с коррупцией  Цели не достигнуты  

Увеличение инвестиций в инфраструктуру  Доля расходов на национальную экономику 
сокращается  

Создание международного финансового центра 
(МФЦ)  

В мировом рейтинге МФЦ Москва 
опустилась с 61-го на 65-е место  

Усиление рубля в международных расчетах  Незначительный прогресс  

Оптимальные размеры госсектора к 2012 году  Масштабная приватизация госсектора не 
начиналась  

Положение в международных рейтингах  Изменения с 2008 по 2012 год  

Место в рейтинге конкурентоспособности (World 
Economic Forum)  

Понизилось с 51-го до 66-го места  

Место в рейтинге по условиям ведения бизнеса 
(World Bank)  

Понизилось со 112-го до 123-го места  

Место в рейтинге по уровню развития 
человеческого потенциала (ООН)  

Понизилось с 63-го до 66-го  

Количественные результаты  Прирост за 2008–2011 годы, в %  

Валовой внутренний продукт  5,5  

Рост промпроизводства  3,4  

Продукция сельского хозяйства  21,7  

Грузооборот транспорта  –0,1  

Физический объем розничной торговли  22,8  

Объем платных услуг населению  6,1  

Инвестиции в основной капитал  4  

Индекс потребительских цен  42,3  

Реальные денежные доходы населения  11,8  

Реальная заработная плата  17,2  

Номинальное повышение пенсий  Рост в 2,5 раза  

«Независимая газета» 
 
Сорокалетних оставят без пенсий  

Ну, вот, в общем-то, и все с пенсиями. "Скажите, что стало с вашей пенсионной 
системой?" – "Она утонула". Проект реформы пенсионной системы Минзравсоцразвития 
оказался даже хуже того, что обещал замглавы ведомства Юрий Воронин несколько месяцев 
назад. Главное тут даже не в фактической отмене накопительной части, которая только и 
могла обещать гражданам мало-мальски приличную пенсию. Дело в том, что пенсионная 
система по факту делается советской – но без советской системы гарантированного 
трудоустройства. А без этой гарантии предложенная реформа обрекает практически всех, 
кроме чиновников, на социальную пенсию, которая не дотягивает даже до прожиточного 
минимума. 

Судите сами: для того, чтобы получить хотя бы 45% зарплаты, нужно набрать 40-45 лет 
стажа. Сразу отмечу: если ваша зарплата велика, даже не надейтесь получить и эту долю. 
Хорошо, если для расчета пенсии возьмут хотя бы среднюю зарплату по региону – а могут, 
как и в случае с больничными листами, установить максимальную планку, исходя из 
собственной скупости – то есть, конечно, из резервов пенсионной системы, о чем это я! 
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И это далеко не вся правда о наших пенсиях. Давайте считать: 40 лет стажа для 
женщины означает, что трудиться она должна с 15 лет, если хочет выйти на пенсию в 55. В 
реальности в среднем начинают трудиться в 20 лет. То есть, де-факто возраст выхода для 
женщин вырастает до 60 лет. 

И это гораздо хуже, чем просто повышение пенсионного возраста. Во-первых, 
повышать его планировали плавно, не более чем на полгода каждый год. То есть, даже если 
повышение начали бы в этом году, до 60-летнего рубежа для женщин дошли бы только через 
10 лет. Кстати, при этом предлагалось пенсионный возраст мужчин не повышать – что в 
российских условиях справедливо. А согласно проекту Минздравсоцразвития, им тоже 
придется работать дольше. 

Но при механическом повышении пенсионного возраста поднимается и планка 
возраста, до которого государство защищает право на труд: ведь пенсионеров, в отличие от 
остальных, очень легко уволить, они не имеют права на пособие по безработице. Если 
юридически стаж выхода на пенсию останется прежним, то права людей пенсионного 
возраста, не выработавших нужного стажа, окажутся ущемленными. 

Но и это еще не все. Дело в том, что на протяжении 90-х годов коммерческий сектор 
очень часто не оформлял на работу легально, то есть, с занесением записи в трудовую 
книжку. У меня, человека суперпредусмотрительного, есть довольно смешные справки о том, 
что я работала в той или иной компании. Среди них и такие, что давно сгинули без следа и 
архивов. Впрочем, это не имеет никакого значения – как объяснил мне юрист, даже по суду 
подтвердить мой трудовой стаж за эти годы затруднительно. 

Больше всех в этой ситуации, получается, выиграли те, кто в годы реформ не ринулся 
зарабатывать, а тихо гнил в НИИ, ругая новые времена. Впрочем, сомнительно, что эти люди 
получат большую пенсию: их заработки были просто нищенскими. 

А хуже всех нынешним 40-летним. Им, вступившим в трудоспособный возраст как раз в 
90-е, даже НИИ не светил: практически у всех первые трудовые книжки появились к 
"нулевым" годам. Значит, 10 лет стажа долой. То есть, этому поколению придется работать 
уже до 70-75 (!) лет. 

Похоже, чиновники, как всегда, решили над нами жестоко подшутить. Дескать, не 
хотите работать лишние 5 лет? Отлично! Будете работать лишние 15 – как говорится, 
"добровольно и с песней". Удивительно ли, что, как показывают опросы, не более трети 
россиян надеются на государственную пенсию? Остальные из последних сил тянут ипотеку 
или строят дачу, чтобы жить в старости на сдачу квартиры внаем. А та треть, что в пенсию 
верит, явно чиновники: они давно уже получают 70% от своего реального заработка безо 
всяких ограничений. И всего лишь за 10 лет сидения на государственной должности. Как 
говорится, почувствуйте разницу. 

«Утро» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с 19.04.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 4978 ▼ 0, 14 

EUR 
 

38, 6716 ▼ 0, 18 

 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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9. Прогноз погоды 
   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


